



# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで間にに答えましょう。

2021年3月3日朝刊 西部版



## 児童や保護者らが医療従事者に感謝の気持ちを記したメッセージ=浜松市西区の入野小

PTAが2日までに、  
新型コロナウイルス感  
染症の患者対応に当た  
る医療従事者へのメッセ  
ージを、同校児童や  
教員、保護者から集め  
て模造紙7枚にまとめ  
た。8日から、市内の  
7医療機関に届ける。

PTAの企画に賛同した児童や保護者ら55人が「皆さんの優しさに救われる人がたくさんいます」「自分の体も大切にしてください」などと、感謝や自らの決意を寄せた。

年の大石慎郎さん(12)は「医療現場の大変さは聞いている。ありがとうの気持ちを伝えたい」と話す。石原亨(TA会長(39))は「手洗いやマスクの着用の仕切を改めて家庭で有する機会にもなつた」と語った。

# 医療従事者へ感謝

PTA 入野小 市内7病院にメッセージ

年 組 名前



Newspaper in Education

記事を読んで問い合わせに答えましょう。

# 静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

## 解答例

2021年3月3日朝刊 西部版



児童や保護者らが医療従事者に感謝の気持ちを記したメッセージ=浜松市西区の入野小

7 医療機関に届ける。  
た。8日から、市内の  
模造紙7枚にまとめ  
た。や自らの決意を寄せ  
た。看護師の母を持つ6  
た。PTAが2日まで、  
新型コロナウイルス感  
染症の患者対応に当た  
る医療従事者へのメッセ  
ージを、同校児童や  
教員、保護者から集め  
た。

## 医療従事者へ感謝

PTA 市内7病院にメッセージ

PTAの企画に賛同  
した児童や保護者ら  
55人が「皆さん  
優しさに救われる人  
は聞いている。ありが  
とうの気持ちを伝えた  
い」と話す。石原厚P  
TA会長(39)は「手洗  
いやマスクの着用の大  
切さを改めて家庭で共  
有する機会にもなっ  
た」と語った。

① 医療従事者へ感謝のメッセージを書いたのは誰ですか。

(入野小の)児童や教員、保護者ら  
(551人)

② 記事中で、感謝のメッセージの具体例が書かれているところに線を引きましょう。

③ 感謝のメッセージを書くことで、別の効果も見られました。どんな効果か書きましょう。

(例) 手洗いやマスクの着用の大切さ  
を改めて家庭で共有する機会に  
なった。

④ あなたが医療従事者へ感謝のメッセージを書くとしたら、どのようなメッセージにしますか。30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例) 多くの人の命を守ってくれて  
ありがとうございます。 (24字)

皆さんのおかげで元気に学校生活  
を送ることができます。  
(28字)

皆さんに迷惑をかけないよう、  
マスク着用や手洗いを心がけ  
ます。 (30字)

など

年 組 名前

作問者:静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年~中学校/国語、道徳、特別活動)